

Hereu, Montilla y el coche eléctrico de Nissan

LA VANGUARDIA, 31.10.10

La Generalitat y el Ayuntamiento de Barcelona firmaron ayer un acuerdo con la empresa Nissan para promover el uso del coche eléctrico. El acto sirvió a la empresa japonesa para presentar y promocionar su nuevo modelo eléctrico Leaf, que saldrá a la venta en enero en Japón y EE.UU. y llegará a Catalunya en verano. Su precio será de alrededor de 30.000 euros. El Leaf alcanza una velocidad de 150 kilómetros por hora, tiene autonomía de 160 kilómetros, y se recarga en unos 20 minutos. El alcalde Jordi Hereu, junto al consejero director general de Nissan Iberia, Manuel de la Guardia, protagonizaron un corto paseo a bordo de un coche eléctrico de un lado al otro de la plaza Sant Jaume. El presidente de la Generalitat, José, Montilla, animó a Nissan y a las administraciones a "trabajar juntos para que los buenos augurios se puedan traducir pronto en nuevos proyectos e inversiones para Nissan y para la industria catalana". La factoría de Nissan en Barcelona es candidata a acoger la versión eléctrica de la furgoneta NV200, que ahora se fabrica en la planta catalana. Renault-Nissan prevé decidir la ubicación antes de que acabe el año. Los políticos insistieron en el discurso de que Catalunya puede convertirse en uno de los países "líderes" en la implantación de "la primera generación de coches eléctricos de uso social". El alcalde se comprometió a "adaptar" la ciudad a este tipo de vehículos. Los objetivos de Catalunya pasan por tener 1.170 puntos de recarga en diciembre de 2012 y el Govern se ha comprometido a promover puntos de carga domésticos. / Agencias